

Jeanne, jardinière du roi – chapitre 3

Prenant son courage à deux mains, Jeanne se plante devant Louis XIV.

- Votre Majesté aurait-elle envie de prendre l'air avec ses invités ? Il fait si doux dehors.

Pendant qu'elle détourne son attention, les serviteurs filent vers le buffet et tentent de sauver ce qui peut l'être.

Louis XIV regarde Jeanne de haut. Que lui veut cette petite ? Intrigué, il sourit malgré tout, amusé par le culot de la fillette.

- Cela nous semble une bonne idée, jeune fille.



Rassurée, Jeanne entraîne aussitôt le roi et toute sa cour. Les jardins sont splendides à la tombée de la nuit. Les invités s'amuse et se lancent dans une partie de cache-cache dans les **bosquets**.

Jeanne, qui connaît les jardins comme sa poche, prend la tête des opérations. Elle mène les invités à la découverte des secrets du parc.

- Ici, vous pouvez admirer un parterre de fleurs uniques. Voyez l'harmonie des couleurs. Du grand art. Monsieur Le Nôtre est un maître en la matière. Le maître des jardins à la française !



Le Nôtre observe la scène. Cette petite a du talent ! Grâce à elle, tout le monde est en admiration devant les jardins qu'il a créés. Il regrette d'avoir chassé Jeanne. Il la laisse terminer ses commentaires, puis s'approche d'elle.

- Jeune fille, laisse-moi te dire que tu m'impressionnes. Je crois que les jardins sont une vraie passion pour toi. J'étais comme toi au même âge. Tu mérites de devenir mon apprentie. Jeanne sourit et ne trouve pas les mots pour répondre.

Qu'importe, son rêve vient de se réaliser. Et son avenir est désormais tout tracé.

